



社協 大塚伴南

福祉のまちづくり
プラン スローガン 「新しいでいいと ともにささえあう まちづくり」

発行 大塚・伴南学区社会福祉協議会(Tel 849-1777)

編集 広報部会



また、ステージでは、子ども達から大人まで多彩な演目が披露され、来場者から拍手喝采が送られました。

午後5時の開催宣言前から、会場には多くの方が集まり、にぎわっていました。

近年厳しい暑さが続いているため、開催時期の検討も行われましたが、結果として例年どおりの開催となりました。運営側もできる限りの熱中症対策を行なながら、準備を進めました。

異常な暑さが続く中、7月26日(土)に第28回大塚・伴南ふれあい祭りが大塚小学校グラウンドにて開催されました。

大塚・伴南ふれあい祭り開催

第28回

場内では、地域の団体による多彩なメニューの出店販売があり、販売スタッフの呼びかけに、来場された皆さんのが行列が続いていました。

今回から新たに「みそら自治会」の飲料販売が加わり、元気な声で賑わいに一段と華を添えていました。



今年は諸事情により、打上花火が行われなかつたため、残念に思われる方も少なからずおられたようですが、会場を訪れた方は、暑さの中でも元気な姿と笑顔で、夏の思い出として、思い思いに祭りを楽しんでおられるようでした。

町内会・自治会員限定参加のお楽しみ抽選会では、会場内で大きな歓声と溜息が混じり合い、当選された方に惜しみない拍手が送られていました。当たらなかつたと肩を落とした。連日熱中症アラートが発令され、中、準備から翌日の後片付けまで、ご協力いただいた皆様、大変おつかれさまでした。ありがとうございました。

連日熱中症アラートが発令され、中、準備から翌日の後片付けまで、ご協力いただいた皆様、大変おつかれさまでした。ありがとうございました。



第28回大塚・伴南ふれあい祭りの
来場者数:約5,000人

※来場者数は抽選券の回収枚数を元に概算された人数です。



第64回1,000万人ラジオ体操・みんなの体操祭がやつてきました



終戦から80年の節目となつた今年の8月17日(日)に、第64回1,000万人ラジオ体操・みんなの体操祭が、広島広域公園内のホツトスタッフフィールド広島にて午前5時50分から行われました。

当日は、およそ1,700人の参加者が集ま

り、6時30分からの本番を前に、体操前の掛け声やラジオ体操の歌の練習・身体をほぐす体操などがあり、収録がスタートしました。

天気にも恵まれ、短い時間ではありました
が、年齢を問わず、多くの方が気持ちの良い汗
を流しました。

収録後には、アトラクションとして、広島市

消防音楽隊による楽器演奏が行われ、リズムに
体を弾ませる方も見られました。

大塚・伴南グラウンドゴルフ交歓大会

学区内の親睦と三世代交流を目的とし、地域
住民のコミュニケーションの輪を広げるためのスポーツ
イベントとして開催します。奮ってご参加
ください。

- 開催日時 令和7年10月1日(日)
- 開催場所 広島広域公園

詳細は、各町内会よりご案内します。



ありがとうございました

善意銀行へのご寄付

●一般寄付

(令和7年2月～令和7年8月末)

匿名希望 様
匿名希望 様

善意銀行へのご協力をお願いします

大塚・伴南学区社会福祉協議会では、活動
資金の一助のため、善意銀行を開設しております。善意銀行へお寄せいただきました浄財
は、大塚・伴南学区内の高齢者福祉事業など
の活動資金として地域の福祉事業へ貢献する
ために有意義に使わせていただいたおりま
す。有志の方による寄付行為や葬儀に伴う香
典返し簡略の際には、ぜひご利用いただきま
すようお願いします。

● 善意銀行へのお振込みは

広島市農業協同組合 伴支店

普通預金 00002438

大塚・伴南学区社会福祉協議会善意銀行

代表 熊本 滋

●編集後記

戦後80年を迎えた今年の夏は、昨年の
猛暑以上の「異常な暑さ」となり、熱中症
警戒アラートが毎日のように発せられま
した。

8年前の8月6日の朝も暑い日を思わ
せる晴れた青空が広がっていたそうです。
それが原爆投下により一瞬で変わつてしまつたことを想像すると胸が詰まります。
朝晩に響き渡る虫の音が鎮魂歌のよう
にも感じられ、平和への思いにふけつてし
まいます。